

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TGT (Teams-Games-Tournament) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Bunyi Kelas VIII Semester II SMP Negeri 3 Air Putih T.P 2015/2016 ”** dapat terselesaikan.

Adapun skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan. Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis banyak menerima bantuan dan bimbingan. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku Ketua Program Studi Fisika, Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si, selaku Ketua Jurusan Fisika, dan Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan serta saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S., M.M, Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si dan Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si sebagai Penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staff Pegawai Jurusan Fisika yang telah banyak membantu selama perkuliahan dan penelitian. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Surya Darma, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 3 Air Putih tempat dilaksanakannya penelitian, Ibu Sartiem SP selaku guru bidang studi Fisika serta

seluruh Staff SMP Negeri 3 Air Putih yang telah banyak membantu dan membimbing serta memberikan kesempatan penulis selama melakukan observasi dan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Muhammad Sholeh Arifin, Ibunda tercinta Farida Hanum Tanjung (Almrh) semoga ditempatkan ditempat yang sebaik-baiknya oleh Allah SWT yang telah mendidik penulis dengan kasih sayang, serta membesarkan penulis, dan tak henti-hentinya memberi doa yang tulus, penguatan dan dorongan serta sumbangsih yang besar dan nasehat yang menjadi motivasi selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu serta menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih juga kepada abang saya David Tanjung yang telah memberikan dukungan moril, materil dan doa untuk mengingatkan agar selalu bersabar dan berusaha kepada penulis. Kepada Om saya martono yang telah memberikan dorongan kepada penulis. Terima kasih juga disampaikan kepada sahabat saya Maya Nandani yang telah memberi semangat dan dukungan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun, penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari pada kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan kritikan dan saran yang membangun dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan dan memberikan inspirasi bagi pembaca baik hanya sebagai bahan bacaan ataupun yang ingin melakukan penelitian lanjutan.

Medan, Januari 2017

Penulis,

Nurhafizah Tanjung